



JAEGER-LECOULTRE INAUGURA UNA NUEVA BOUTIQUE INSIGNIA EN NUEVA YORK CON UN NOVEDOSO DISEÑO, LA BOUTIQUE INSIGNIA LLEVA EL ESPÍRITU DE LA MANUFACTURA A MADISON AVENUE

Jaeger-LeCoultre anuncia con orgullo la metamorfosis de su boutique insignia en el 701 de Madison Avenue. Empieza un nuevo capítulo en la larga relación de la Maison con la ciudad de Nueva York, con el que invitamos a los visitantes a adentrarse en el fascinante mundo de la relojería y en la extraordinaria historia del legado, la experiencia y la creatividad de Jaeger-LeCoultre.

Ubicada en la misma dirección que la anterior boutique, la nueva boutique insignia cuenta con unas mayores dimensiones que su antecesora. Enmarcando la entrada, dos grandes ventanales con una imponente presencia sobre la calle transmiten una sensación de cercanía y hospitalidad. En el interior, el espacio, que se distingue por sus dos alturas, evoca la serenidad y la belleza del hogar de Jaeger-LeCoultre en el Vallée de Joux, con colores naturales y materiales orgánicos, como caliza y roble, con toques de metal negro cepillado.

Un homenaje a la artesanía

El piso principal ha sido diseñado como una serie de espacios fluidos que ofrecen diferentes niveles de interacción para que los visitantes puedan entender mejor la propuesta de la Maison y el arte de la relojería. Frente a la entrada, la mesa de trabajo artesanal invita a descubrir la belleza de los oficios especializados de Métiers Rares, como el esmaltado, grabado y engastado, que son algunas de los 180 oficios especializados integrados en la Manufactura de Jaeger-LeCoultre. Posterior, contra la pared, un expositor alberga una selección de los relojes más excepcionales y valiosos de la colección actual.

La personalización y el legado

A la derecha, formando un óvalo, los mostradores exhiben los artículos más destacados de las colecciones actuales de la Maison. Muy cerca, la pared interactiva dedicada a los calibres anima a los visitantes a descubrir algunos de los más de 1400 calibres emblemáticos creados por la Maison desde su fundación, que consolidan su autoridad como "el relojero de los relojeros". Más allá de los mostradores, un muro interactivo dedicado a las correas permite a los clientes personalizar sus relojes experimentando con las numerosas opciones para descubrir la combinación perfecta de caja del reloj y correa, teniendo en cuenta su material, color y costuras. El poder de la personalización va aún más lejos con una exposición de fondos de caja del Reverso grabados y lacados, que revelan el placer



intenso que supone poseer un reloj con un emblema personalizado, una expresión individual y auténtica.

El 1931 Café

A la izquierda de la entrada, los visitantes pueden enriquecer su experiencia con una pausa para disfrutar de un tentempié en el Café 1931. Dicha zona, llamada así en honor al año en que nació el célebre Reverso, tiene una pared de azulejos con un patrón a medida inspirado en la tipografía creada por Alex Trochut bajo los auspicios del programa Made of Makers de la Maison, un sutil homenaje al diseño *art déco* del Reverso.

Explorando la historia de la Manufactura

Al lado del 1931 Café, un *Cabinet de Curiosités* alberga una interesante exposición de objetos que narran, a través de tres temáticas, la historia de la Manufactura y los principales campos de la excelencia relojera: *The Sound Maker*, *The Stellar Odyssey* y *The Precision Maker*. En el centro del gabinete, se encuentra una pantalla con la que los visitantes pueden elegir entre un catálogo de nueve vídeos *In The Making* inspiradores y educativos que revelan los secretos de Jaeger-LeCoultre y exploran en profundidad las cinco etapas de la creación de un reloj en la Manufactura totalmente integrada de la Maison: diseño, producción, montaje, acabado y ornamentación.

Una experiencia formativa con el Atelier d'Antoine

En el corazón de la boutique, unos cuantos escalones llevan a una sala VIP íntima, donde los clientes pueden descubrir relojes excepcionales con mayor privacidad. Cerca se erige una espectacular escalera en espiral que da a un entresuelo de cristal con vistas hacia el piso principal. Allí se encuentra el Atelier d'Antoine, una oportunidad para explorar el mundo de la Alta Relojería suiza de una nueva manera. En ese espacio un experto en relojería organiza talleres de descubrimiento temáticos para un máximo de seis participantes que combinan la formación teórica y la experiencia práctica directa con la relojería en un formato dinámico e interactivo.

Para destacar el compromiso de Jaeger-LeCoultre con la excelencia, un maestro relojero de la Maison está presente en la boutique para cambiar o adaptar brazaletes, así como para los servicios posventa.

Más que un lugar donde comprar relojes excepcionales, la nueva boutique insignia de Madison Avenue invita a los visitantes a tomarse una pausa y sumergirse en el fascinante mundo de la relojería y en la extraordinaria historia de Jaeger-LeCoultre, adentrándose en el patrimonio de la Maison, su experiencia relojera y su espíritu de innovación y creatividad.

Ubicación, horario de apertura y entrada

La boutique insignia de Jaeger-LeCoultre está situada en el 701 de Madison Avenue (Nueva York) y estará abierta al público de lunes a sábado de 10:00 a 18:00 h.

Los talleres del Atelier d'Antoine pueden reservarse por Internet en: <https://www.jaeger-lecoultre.com/atelier-antoine-in-store-experiences-new-york>



Acerca de Jaeger-LeCoultre: el relojero de los relojeros

Desde 1833, guiada por una insaciable pasión por la innovación y creatividad, e inspirada en la apacible naturaleza del Vallée de Joux, Jaeger-LeCoultre se distingue por su dominio de las complicaciones y la precisión de sus mecanismos. Conocida como el relojero de los relojeros, la Manufactura ha expresado su espíritu innovador sin límites a través de la creación de más de 1400 calibres diferentes y el registro de más de 430 patentes. Con 190 años de experiencia acumulada, los relojeros de La Grande Maison diseñan, producen, acaban y embellecen los mecanismos más avanzados y precisos, combinando la pasión con el savoir-faire centenario y vinculando el pasado con el futuro de un modo atemporal siempre en consonancia con los tiempos. Con 180 oficios bajo el mismo techo, la Manufactura crea Alta Relojería que combina el ingenio técnico con la belleza estética y la sofisticación sobria.

jaeger-lecoultre.com